



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Straße zwischen Schafsee und Schraplau wieder freigegeben

Heute Mittag wurde im Saalekreis die Landesstraße (L) 176 zwischen Schafsee und Schraplau wieder für den Verkehr freigegeben. Das Land Sachsen-Anhalt hat knapp 1,7 Millionen Euro in die umfassende Stabilisierung des gut einen halben Kilometer langen Abschnitts investiert.

Bevor die Straße selbst in Angriff genommen werden konnte, ist die Böschung durch umfangreiche Erdarbeiten saniert worden. Insgesamt wurden rund 23.000 m³ Erdreich ausgehoben und anschließend zur Verbesserung der Bodenverhältnisse sowie zur Sicherung der Böschung neu aufgebaut.

Die Fahrbahn der Schafseer Straße (L 176) wurde anschließend auf einer Breite von 6,75 Metern grundhaft ausgebaut. Auch die Kreuzung mit der Kreisstraße (K) 2268 (Querfurter Straße) war Teil des umfangreichen Vorhabens.

Im Zuge dessen sind zwei neue Linksabbiegerspuren geschaffen worden; sowohl auf der Schafseer als auch auf der Querfurter Straße.

Die Erneuerung des Radwegs entlang der vielbefahrenen L 176 hat das Vorhaben komplettiert.

Baustart war Anfang März.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de